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 COMTUR-SAPI

Aos onze dias do mês de fevereiro de 2022 a partir das 13 horas estiveram reunidos na sala virtual
do  Google  Meet  os  membros  do  Conselho  Municipal  de  Turismo  de  Sapiranga.  Se  fizeram
presentes  na  reunião:  Letícia  Schumacher,  representando  a  Secretaria  de  Turismo,  Cultura  e
Desporto; Roberto Carlos Deberofski, representando os campings e balneários de Sapiranga; Letícia
Luana  Kern,  representando  a  Secretaria  de  Educação;  Daniela  Mengue  Saft,  representando  a
Secretaria  de  Meio  Ambiente;  Alex  Trombini,  representando  a  AGVL;  Francis  Petracone,
representando os guias e agências de viagens de Sapiranga e Maristela, que esta substituindo a
Angelisa, no escritório da EMATER Sapiranga e será a nova indicada da entidade para compor o
Conselho. O presidente do COMTUR – SAPI, Francis, inicia a reunião ordinária saudando a todos
os presentes, desejando que façamos um bom ano que está inciando e comenta sobre a pauta do dia
que é agenda do encontro de prestação de contas do Plano Municipal de Turismo e a diretoria do
conselho. Como primeiro assunto da pauta,  a organização do evento de prestação de contas do
Plano Municipal de Turismo, Letícia questiona os conselheiros sobre a melhor data e horário de
realização deste evento. Já definimos em encontro anterior que o local escolhido foi a cervejaria
Leoner  Hof  e  precisamos  definir  sobre  dia  e  horário  para  proceder  os  convites  ao  trade.  Os
conselheiros sugeriram as datas do dia 07 ou 08 de março, ou ainda nos dias 14 e 15 de março.
Letícia comenta que vai conversar sobre essas datas com o Mauro da cervejaria que neste encontro
não  estava  presente  e  o  que  for  acertado,  vai  repassar  no  grupo  de  whatsapp.  Também ficou
responsável de enviar no grupo a divisão dos grupos de monitoramento do Plano de turismo, para
que estes organizem suas apresentações. Passando ao segundo assunto, Letícia comenta que havia
colocado  esse  assunto  na  pauta  porque  acreditava  que  estava  finalizando  o  mandato  da  atual
diretoria, mas verificou as atas e o regimento, e o mandato vai até o mês de maio. Outra pauta
importante para o encontro de hoje é a definição do nosso calendário de reuniões ordinárias do ano,
Letícia questiona se mantemos as segundas sextas-feiras de cada mês, de forma on-line como vem
ocorrendo agora às 13h? Os conselheiros votaram que os encontros seguem nos mesmo dias, só
solicitaram um atraso do início das reuniões para 13h30. Letícia ainda informa aos conselheiros que
a consultora Vaniza fez a entrega do Plano de Marketing de forma oficial ao gabinete, que agora
temos um plano que orienta nossas principais ações necessárias para formatação de produtos que
hoje  é  uma das  nossas  maiores  dificuldades  para  desenvolver  o  turismo na  cidade.  Um plano
completo com ações simples e não muito caras, Letícia comenta que vai repassar o arquivo no
grupo de whatsapp para que todos possam ler. Outro assunto debatido na reunião foi sobre o seguro
que os empreendimentos possam estar fazendo aos seus visitantes para que que estejam protegidos,
caso um incidente venha a ocorrer. Alex comenta que ele costuma fazer para as pessoas que voam
com ele, e Maristela informa que a EMATER também faz a indicação de algumas empresas para
empreendimentos do turismo rural e vai repassar alguns nomes dessas empresas para todos terem
ciência. Sem mais pautas para essa reunião, Francis encerra o encontro agradecendo a contribuição
e participação de todos. Nada mais havendo a tratar, foi lavrada a presente ata, que vai assinada pelo
presidente do conselho e secretária da reunião.
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